

NOTA DE PRENSA

La presidenta de la Comisión Multipartidaria Hambre Cero, congresista Marleny Portero, fiscalizó a diversas ollas comunes del distrito de San Juan de Lurigancho y del Rímac junto a representantes del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social y de la Contraloría General de la República. Se convocó también a la Defensoría del Pueblo pero manifestaron que no podían asistir al tener otras actividades. Asimismo, la presidenta de la Comisión participó de la feria "Mi Pescaderia" y fue reconocida en el evento por el Coordinador Ejecutivo del Programa "A Comer Pescado", Félix Fabián Puente De La Vega, por el trabajo que viene realizando desde Comisión, en la lucha contra la inseguridad alimentaria en nuestro país, al fomentar el consumo de pescado.

Desde tempranas horas de la mañana nos dirigimos al distrito de San Juan de Lurigancho, a la Olla Común "Santa Rosa", donde se constataron varias observaciones como que: la cocina estaba ubicada en la sala de la casa, no se pudo apreciar qué estarían cocinando o usando las ollas que tienen, no mostraron el listado o cuaderno de beneficiarios, además, de que el almacén de alimentos estaría ubicado en el cuarto de la encargada de esta olla común, lugar donde no pudimos acceder porque aparentemente no tenían la llave para poder verificar los alimentos que entrega el Estado, dejando suspicacia en esta visita.

Otra fue la historia en la siguiente olla común visitada, denominada "Nuevo Horizonte", que cuenta con el cuaderno de registro de comensales actualizado de manera detallada, además de que especifican por fechas los alimentos que reciben y brindan a sus beneficiados.

Al promediar las 11:30 am, la presidenta de la Comisión se dirigió a la feria "Mi Pescadería", en donde participó de la cocina en vivo y fomentó la compra de productos entre pescados y conservas, a bajo costo, a la población. Dicha feria fue organizada por el Ministerio de la Producción, a través del Programa "A Comer Pescado". El coordinador de este Programa reconoció el trabajo de la Presidenta de la Comisión y de la Comisión, así como la labor de las lideresas de la Red de Ollas Comunes de San Juan de Lurigancho.

Culminado este reconocimiento y continuando con los trabajos de fiscalización, la Presidenta de la Comisión se dirigió hasta el distrito del Rímac, para realizar una visita inopinada a la olla común "Santa Rosa de Lima" donde se encontraron algunas irregularidades en el padrón de beneficiarios, puesto que aparentemente existen raciones en exceso para esta organización social, además, en su registro no se pudo apreciar repartición de alimentos correspondientes al mes de noviembre.

Seguidamente nos dirigimos a la olla común "Buena Vecindad", que, según la presidenta atiende martes, miércoles y jueves, sin embargo, siendo miércoles la fiscalización, no brindó atención alguna a sus beneficiarios. Además se encontró el lugar en desorden, mezclando las ropas usadas que reciben en calidad de donación, con los alimentos que brinda Qali Warma.

Finalmente, siendo las 3:15 pm se fiscalizó a la olla común "Nueva Esperanza", donde se constató que realizan recuperación de alimentos, además de la elaboración de panetones para la sostenibilidad de su organización social.

Desde la Comisión, continuaremos con la fiscalización constante junto a las entidades correspondientes para asegurar que la alimentación llegué a los sectores más vulnerables del país. ¡Seguimos trabajando!

